

Aclaremos que NO existe obligación de firmar la Declaración de Responsabilidad del personal sensible a la COVID-19

 Miércoles, 10 de Junio de 2020 16:25:29



Ante el envío por parte de la Administración Educativa de un formulario de "[DECLARACIÓN DE RESPONSABILIDAD DEL PERSONAL POTENCIALMENTE SENSIBLE A LA COVID-19 EN LA INCORPORACIÓN A SU PUESTO DE TRABAJO](#)" sin ningún tipo de instrucción al respecto (con posterioridad se ha emitido una [nota aclaratoria](#)), desde el STEC-IC y una vez estudiada la cuestión por nuestros servicios jurídicos, informamos que NO EXISTE NINGUNA OBLIGACIÓN DE FIRMAR NI PRESENTAR DICHO DOCUMENTO. Solo en caso de que se quiera hacer de forma voluntaria, se procederá a su tramitación. Es más, desde el STEC-IC, ante las dudas jurídicas que nos genera tal formulario, recomendamos que NO SE FIRME EL MISMO NI SE PROCEDA A SU TRAMITACIÓN ni de este documento ni de ningún otro que implique

renunciar al derecho que le asiste a exigir a la empresa que cumpla con las normas sanitarias y que vele por la salud y la seguridad de sus trabajadores/as. Por otro lado, desde el STEC-IC denunciamos -una vez más- el errático proceder de la Consejería de Educación cuya actuación no responde a los protocolos de negociación e información pertinente en estos casos. [Declaración de responsabilidad del personal docente potencialmente sensible a la COVID-19 \(pdf\)](#). [Nota aclaratoria de la Administración respecto a la declaración anterior \(pdf\)](#).

Última actualización Jueves, 03 de Diciembre de 2020 20:26:40